
CIRCOSCRIZIONE 8 ^
San Salvario - Cavoretto - 
Borgo Po - Nizza Millefonti
- Lingotto - Filadelfia 

MOZCI8 4 / 2021 12/05/2021

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  8 ^ - San Salvario -
Cavoretto - Borgo Po - Nizza Millefonti - Lingotto - Filadelfia 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
RICCA Davide, le Consigliere ed i Consiglieri:  

AIME Luca LOI CARTA Alberto PALUMBO Antonio

BORELLO Rosario LUPI Alessandro PARMENTOLA Paola

DELPERO Stefano MARRAS Oliviero PASQUALI Raffaella

FICHERA Maria MIANO Massimiliano PERA Dario

FRANCONE Vittorio MONTARULI Augusto PETRACIN Noemi

GERMANO Lucia OMAR  SHEIKH  ESAHAQ
Suad

GIARETTO Massimo PAGLIERO  Giovanni
Giuseppe

In totale, con il Presidente, n. 20 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
BERNO Fulvio - D'AGOSTINO Lorenzo - D'ALESSIO Luca - DEMASI Andrea - GUGGINO 
Michele Antonio

Con la partecipazione del Segretario RAPIZZI Piera. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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OGGETTO: MOZIONE: C. 8 - COSA SI PUO' FARE NELLE AREE PEDONALI?

PREMESSA

Con l'arrivo della bella stagione le aree pedonali di rencente istituite in San Salvario, e non solo,
saranno certamente più vissute.  Saranno più vissute  dai  residenti  e  soprattutto  da famiglie  con
bambini. E' facile immaginare che lì si possano improvvisare arredi, momenti di svago e di gioco.
E'  di  questi  giorni  una polemica poi  rientrata  di  arredi  leggeri  laciati  nell'area  pedonale di  via
Principe Tommaso e rimossi  dall'AMIAT e infine riportti  lì  dove erano stati  tolti.  Sui social  si
racconta di bambini cui è stato impedito di giocare a palla.
Con questa mozione vogliamo ribadire la convinzione che le aree pedonali devono essere vissute,
condivise e creare aggragazione sociale e spazi anche di gioco per i bambini.

RITENIAMO

Che al fine di evitare polemiche, interpretazioni "fai da te" delle regole sia necessario che sia reso
noto a tutti una sorta di decalogo su cosa si può fare e cosa non si può fare nelle aree pedonali.
Soprattutto  nelle  aree pedonali  di  quartiere  che hanno evidentemente scopi  e  natura diverse da
quelle del centro come via Lagrange o Carlo Alberto.

CHIEDIAMO PERTANTO

Che il Presidente e il Coordinatore competente si attivino al fine di concordare la posa di un cartello
in tutte le aree pedonali che insistono sul nostro territorio dove siano elencate le attività che si
possono fare e quelle che non si possono fare.
Semplicemente si invita a fare e si invita a non fare. 

La  presente  mozione  è  stata  approvata  dal  Consiglio  della  Circoscrizione  8  con votazione  per
appello nominale il cui esito risulta come segue:

Non partecipa alla votazione la Consigliera Germano.

Presenti 19
Votanti 10
Astenuti 9 (Aime, Borello, Delpero, Fichera, Francone, Loi Carta, Lupi, Pasquali, Pera)
Voti favorevoli 10
________________________________________________________________________________
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IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Davide Ricca

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Piera Rapizzi
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